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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО
ГОРКОМА КПСС

Состоялось очередное засе-

дцние бюро городского комите-

та КПСС. Обсужден вопрос «О
работе хозяйственных руково-

дителей специализированного

производственного объединения

«Родина» по улучшению со-

храннос.ти поголовья скота». С
отчетом выступила заместитель

. генерального директора СПО
«Родина» по животноводству

В. И. Дмитриева.
По обсужденному вопросу

принято постановление.

В работе бюро принял уча-

стие инструктор сельскохозяйст-

ДОСТОЙНО ЗАВЕРШИТЬ
ЮБИЛЕЙНЫЙ ГОД

Неудержим, стремителен бег
времени. Счет до рубежа, за

которым останутся шесть деся-

тилетий, пройденных советской
страной по пути социалистиче-

ского строительства, идет уже

на дни.

Подготовка к юбилею Вели-
кого Октября, всенародное об-
суждение и принятие новой
Конституции СССР высоко

подняли размах социалистиче-

ского соревнования, творче-

скую инициативу трудящихся.

Трудовые коллективы города и

района, работая под девизом

«60-летию Великого Октября
— достойную встречу!», внесли

большой вклад в выполнение

исторических решений XXV
съезда КПСС, заданий второго

года десятой пятилетки. Гово-
ря об энтузиазме и творчестве

людей на ударной вахте в честь

60-летия Великого Октября,
нельзя еще раз с гордостью не

отметить, что каждый труже-

ник, каждый коллектив, прояв-

ляя высокую сознательность,

направлял свои усилия на

дальнейшее повышение эффек-
тивности производства, качест-

ва работы, достижение высоких

устойчивых результатов.

Следуя славным традициям

встречать знаменательные со-

бытия в жизни страны новыми

трудовыми успехами, передовые

коллективы, смены, бригады,
отдельные рабочие, поддержа-

ли инициативу шахтеров завер-

шить план двух лет к юбилею
Великого Октября. Счет побе-

дителей предъюбилейного со-

ревнования открыли бригады
И. И. Марина с шахты «Ленин-
градская», Г. Г. Михайлова и

В. В. Никифорова с шахты

имени С. М. Кирова.

Промышленность города на

3,2^ процента увеличила в юби-
лейном году объем производст-

ва по сравнениЕо с соответст-

вующим периодом прошлого

года, реализация продукции

возросла на 1.627 тысяч руб-
лей. С начала года на сверх-

плановом счету многих про-

мышленных предприятий зна-

чатся солидные цифры, и день

ото дня они растут, так как

принятие Основного Закона
страны, каждая строчка кото-

рого проникнута заботой о

процветании государства, о

благе советского человека, вы-

звало новый трудовой подъем.

Выступая на внеочередной
седьмой сессии Верховного

Совета СССР, Генеральный
секретарь ЦК КПСС, Предсе-
датель Президиума Верховного
Совета СССР тов. Л. И. Бреж-
нев сказал: «Миллионы и мил-

лионы тружеников города и де-

ревни поддержали новый Ос-

новной Закон и словом и делом.

Они сверяли каждую строку

проекта с собственной практи-

ческой работой, с делами своих

трудовых коллективов. Они
брали на себя повышенные со-

циалистические обязательства,
вносили коррективы в планы,

изыскивали новые резервы по-

вышения эффективности про-

изводства и качества работы,
встретили свою новую Консти-
туцию большими трудовыми

подвигами. Словом, наш народ

вновь проявил себя как полно-

властный хозяин своей социа-

листической Родины». И как

подтверждение этого — новая

инициатива горняков: выпол-

нить план трех лет десятой пя-

тилетки к первой годовщине

Конституции СССР, с которой
выступили бригады коммуни-

стов Ю. В. Погорелова с шах-

ты № 3 и И. Я. Яковлева с

шахты «Ленинградская». При-
мер передовиков соревнования

повсеместно находит горячую

поддержку.

Претворяя в жизнь намечен-

ную программу, все трудовые

коллективы работают под деви-

зом «Юбилейному году —

ударный финиш!» Работники
промышленных предприятий
города много труда, умения и

энергии вкладывают в борьбу
за успешное выполнение задач

1977 года. Примером этого слу-

жат коллективы комбината
строительных материалов, це-

ментного завода, шахты № 3,
молочного завода и другие.

Однако достигнутые успехи

не заслоняют собой нерешен-

ных проблем. Ряд предприятий
отстает по выпуску отдельных

видов продукции, показателям

производительности труда, реа-

лизации продукции. Во многом

это результат того, что руково-

дители этих предприятий и их

производственных звеньев допу-

скали ошибки в работе, недо-

статочно уделяли внимания

улучшению организации произ-

водства, мало заботились о

широком использовании науч-

ных достижений и передового

опыта.

Мириться с подобными недо-

статками нельзя. Заключитель-
ный этап юбилейного года —

самый ответственный. Резуль-
таты его — ступень для даль-

нейшей работы. И чем выше

они, тем весомее будут наши

завтрашние успехи. Опыт пере-

довиков учит полнее использо-

вать резервы, работать изобре-
тательно, творчески, добивать-
ся наивысшего эффекта при

отличном качестве работы и ми-

нимальных затратах. Партий-
ные и профсоюзные организа-

ции, народные контролеры и

комсомольские «прожектори-

сты» призваны повести реши-

тельную борьбу с малейшими
проявлениями бесхозяйственно-
сти, нарушениями производст-

венной и трудовой дисциплины.

Каждая минута рабочего време-

ни, каждый грамм сырья долж-

ны идти в дело, полностью ис-

пользоваться на увеличение вы-

пуска продукции. Задача со-

стоит в том, чтобы мобилизо-
вать все силы, все резервы на

ударное завершение второго,

юбилейного года десятой пя-

тилетки.

Отличным примером в работе является для молодых рабочих
ремонтно-механического завода ЛПО «Ленинградсланец» фрезе-
ровщик коммунист Валерий Петрович Кухарев. На всё изготов-

ленные детали он ставит личное клеймо — свидетельство по-

стоянного отличного качества.

Валерий Петрович — заместитель партгрупорга цеха, член

участкового комитета профсоюза.
НА СНИМКЕ: ударник коммунистического труда В. П. Ку-

харев. Фото Н. Антонова.

ЖИЗНЕННЫЙ ПУТЬ работницы комбината строительных мате-

риалов А. А. Вяткиной не отмечен выдающимися подвигами, и

имя ее широко не известно. Но на своем комбинате, где прорабо-
ла долгие годы, она пользуется заслуженным уважением и автори-

тетом. «Отзывчивая, трудолюбивая, добросовестная работница» —

так отзываются здесь о ней. Ветеран войны и труда Александра
Александровна Вяткина, находясь на заслуженном отдыхе, продол-

жает трудиться в своем цехе. Имя ее занесено в Книгу почета тре-

ста «Леноблсельстрой». Наш внештатный корреспондент встретился

и побеседовал с А. А. Вяткиной.

Хочется
работать лучше
ТРУДОВАЯ СЛАВА

— На бывший кирпичный завод,

ныне Сланцевский комбинат стро-

ительных материалов, я пришла

двадцать пять лет назад. С того

времени и работаю выгрузчицей
песка —основного сырьевого мате-

риала, применяемого в производст-

ве кирпича. За эти годы наше про-

изводство сильно изменилось.

Если раньше завод выпускал

только один кирпич, то теперь его

продукция насчитывает свыше 18
наименований железобетонных из-

делий, создан участок пенобетона.
Цехи комбината постоянно рас-

ширялись и реконструировались.

Этот процесс продолжается и в

настоящее время. Большое внима-

ние на комбинате уделяется улуч-

шению условий труда и быта ра-

бочих. Выстроена при комбинате

столовая на 65 посадочных мест.

Бытовые помещения и сейчас не-

плохие, но по окончании реконст-

рукции комбината площадь их

увеличится до 522 квадратных

метров. В новом здании заводоуп-

равления оборудован актовый зал,

где проводятся все наши собрания
и торжественные заседания. Ве-
дутся работы ио благоустройству
территории, В 1 ;Э71 году комбинат
для рабочих и служащих построил

жилой дом, а в 1974 году — при-

нято участие в строительстве еще

одного дома на центральной ули-

це города.

Видя такую заботу о себе, мы

стараемся работать .как можно

лучше, выполнять и перевыпол-

нять производственные задания.

Рассказывая о себе, своем заво-

де, Александра Александровна не

сказала, что за отличный труд на

комбинате она отмечена знаком

«Ударник девятой пятилетки», ей
присвоено звание ударника ком-

мунистического труда. В трудовой
книжке передовой работницы 36
благодарственных записей.

Рассказ записал рабкор
В. АЛЕКСАНДРОВ.

ИЗВЕЩЕНИЕ
I декабря 1977 года в 11 часов в малом зале Дворца культу-

ры завода «Сланцы» проводится день депутата, с 14 часов ра-

ботают постоянные комиссии городского Совета .народных' депу-

татов.

Исполнительный комитет горсовета.

венного отдела обкома КПСС
В. М. Голубев.

Бюро горкома КПСС одобри-
ло инициативу бригад И. Я.
Яковлева и Ю. В. Погорелова
производственного объединения
«Ленинградсланец» о выполне-

нии планов трех лет десятой
пятилетки к годовщине приня-

тия Конституции СССР.
На заседании бюро ГК КПСС

обсуждены и другие вопросы,

приняты соответствующие по-

становления.

ОБСУЖДЕНЫ

АКТУАЛЬНЫЕ

ПРОБЛЕМЫ
На собрании партийной орга-

низации совхоза «Старополь-
ский» обсуждены итоги ок-

тябрьского (1977 года) Плену^
ма ЦК КПСС, внеочередной
седьмой сессии Верховного Со-
вета СССР и задачи парторга-

низации, вытекающие из докла-
да Генерального секретаря ЦК
КПСС, Председателя Прези-
диума Верховного Совета СССР
Л. И. Брежнева. С докладом

на собрании выступил директор

совхоза Е. С. Шуйский.
Выступления коммунистов

прошли под знаком одобрения
Ленинской политики ЦК КПСС,
новой Конституции СССР. Че-
рез призму выдающегося доку-

мента современности — Основ-
ного Закона страны— шла речь

о задачах парторганизации хо-

зяйства.
Принято постановление, на-

правленное на улучшение по-

литмассовой и хозяйственной
деятельности.

На собрании решен организа-

ционный вопрос." Введены в со-

став партийного комитета ди-

ректор совхоза Е. С. Шуйский,
главный экономист Г. С. Титов.
В связи с продолжительной бо-
лезнью выведен из состава

парткома бывший директор сов-

хоза А. Ф. Егоров, освобожден
от обязанностей секретаря парт-

кома в связи с уходом на хо-

зяйственную работу А. А. Ари-
кайнен.

На заседании парткома сек-

ретарем парткома избран Г. С.
Титов.

В работе собрания и партко-

ма участвовал первый секре-

тарь ГК КПСС А. А. Никанов.

ОЧЕРЕДНОЕ

ЗАНЯТИЕ
В Доме культуры горняков по

плану отдела пропаганды и

агитации ГК КПСС проведено

очередное занятие в городской
школе наставников. Лектор из

Ленинграда, кандидат педаго-

гических наук М. Ф. Зарецкий
прочитал лекцию «Воспитатель-
ная роль производственного

коллектива». Силами работни-
ков Ленконцерта для слушате-

лей организована лекция-кон-

церт «Интеллектуальное и эко-

номическое развитие личности»

из серии «Какого человека вы

считаете культурным?».

ВНИМАНИЕ-
НЕРЕШЕННЫМ

ПРОБЛЕМАМ
В повестке дня очередного

партийного собрания коммуни-

стов шахты имени С. М. Киро-
ва стоял вопрос о работе адми-

нистрации шахты и партийного
бюро по улучшению использова-

ния резервов производства и

усилению режима экономии в

свете требований XXV сьезда

КПСС. С докладом выступил

директор шахты Ю. И. Леонов.
В обсуждении доклада при-

няли участие техник по обору-
дованию, председатель комис-

сии контроля хозяйственной
деятельности администрации

Б. А. Меерович, главный меха-

ник В. М. Павельев, начальник

планового отдела С. А. Кова-
ленко, партгрупорг участка № 1

В. Н. Казанов и другие.

Особое внимание в выступле-

ниях коммунистов уделялось

нерешенным проблемам. На
улучшение дел направлено при-

нятое на собрании постановле-

ние.

На собрании присутствовал и

выступил председатель город-

ского комитета народного конт-

роля Е. И. Кучеров.
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па НОЯБРЯ состоялась

^ * третья сессия городского

Совета народных депутатов

XVI созыва. С докладом «О
задачах Советов народных де-

путатов Сланцевского района,
вытекающих из Конституции
СССР, решений октябрьского
(1977 года) Пленума ЦК
КПСС и доклада Генерального
секретаря ЦК КПСС, Предсе-
дателя Президиума Верховного
Совета СССР тов. Л. И. Бреж-
нева на внеочередной седьмой
сессии Верховного Совета
СССР выступил председатель

исполкома горсовета А. А.
ПАВЛОВ.

Докладчик подчеркнул, что все-

народное обсуждение проекта Ос-
новного Закона, принятие его

седьмой сессией Верховного Сове-
та СССР, подготовка к 60-летию
Великого Октября явились огром-

ным идейно-политическим стиму-

лом в борьбе трудящихся за пре-

творение в жизнь решений XXV
съезда КПСС, за реализацию пла-

нов и социалистических обяза-
тельств юбилейного года, придали

новый размах социалистическому

соревнованию под лозунгом «От
высокого качества работы каждо-

го — к высокой эффективности тру-

да коллектива».

Грандиозные перемены, проис-

шедшие в стране за 40 лет после

принятия Конституции 1936 года,

ярко видны на примере нашего

города. В 1936 году на террито-

рии будущего города действовали
шахта имени С, М. Кирова, пер-

вая очередь ЦЭС, лесобиржа, за-

вод сланцезольного кирпича, хле-

бозавод, цех по обжигу извести

и центральные механические ма-

стерские. Для обслуживания на-

селения функционировали больни-
ца на 50 коек, три школы (началь-
ная, семилетняя и десятилетка),
четыре магазина, два клуба на 750
мерт, три столовые.

В настоящее время в городе

действуют десятки промышлен-

ных предприятий и организаций.
К услугам населения — 58 мага-

зинов, 11 столовых на 3.150 поса-

дочных мест, две больницы на 655
коек, 4 поликлиники, в 8 школах

обучается 5 тысяч 200 человек, в

техникуме и на общетехническом
факультете горного института обу-
чается 647 студентов, в СГПТУ
— 650 учащихся. В детских садах

и яслях воспитывается свыше 2,5
тысячи детей. Кинотеатр, клубы.
Дома и Дворец культуры одновре-

менно могут принять свыше трех

тысяч человек.

Огромные изменения произошли

в социальном облике современной
деревни. На месте старых дере-

вень растут жилые массивы много*

этажных домов с полным комп-

лексом коммунальных услуг — га-

зом, горячей водой, паровым ото-

плением. Уровень жизни и харак-

тер труда сельского жителя в на-

стоящее время мало чем отлича-

ется от городских условий.

Как подчеркивалось на XXV
съезде КПСС, особое внимание

партия уделяла и уделяет Сове-
там — основе нашего общенарод-
ного государства, наиболее полно

выражающим его демократический
характер. Принятые в последние

годы постановления ЦК КПСС об
улучшении работы Советов, а так-

же законы о районном, городском,

сельском и поселковом Советах, о

статусе депутатов неизмеримо под-

няли авторитет низовых органов

власти и депутатов, дали им ши-

рокие полномочия и возложили на

них большие обязанности. Теперь
основные права и обязанности Со-
ветов и их депутатов закреплены

в Основном Законе страны.

Вместе с тем в Конституции за-

креплено положение о том, что

Советы народных депутатов и соз-

даваемые ими органы должны си-

стематически информировать на-

селение о своей работе.

В своей практической работе
Советы нашего района вопросам

информирования населения уделя-

ют постоянное внимание. Стали
системой отчеты исполнительных

комитетов, их отделов и управле-

ний перед населением. Только в

1976 году проведено 175 таких со-

браний, на которых присутствова-

ло около восьми тысяч человек.

Все предложения и замечания, вы-

сказанные гражданами при отче-

тах, были обсуждены, и приняты

меры по их выполнению.

Регулярно, в соответствии с

требованиями Закона о статусе,

депутаты отчитываются перед сво-

ими избирателями и коллектива-

ми, выдвинувшими их кандидата-

ми в депутаты. За этот же пери-

од отчитались все депутаты Сове-
тов района.

Как известно. Верховный Совет
СССР по предложениям трудя-

щихся внес изменения в 110 ста-

тей проекта Конституции и доба-
вил одну новую. Это статья о на-

казах избирателей. В ней опреде-

ляется обязанность Советов рас-

сматривать наказы и учитывать

их при разработке планов эконо-

мического и социального разви-

тия и составлении бюджета. «Со-
веты, — говорится в статье, —

леко за рамки анализа только его

статей и положений и явилось

большой политической школой как

Для миллионов рядовых тружени-

ков, так и для руководящих ра-

ботников различных степеней. На
собраниях и митингах, в письмах

в партийные, советские, хозяйст-
венные органы, в редакции газет

и журналов трудящиеся района
обращали внимание на неисполь-

зованные резервы производства,

вскрывали недостатки в работе
промышленных, сельскохозяйст-
венных, строительных, транспорт-

ных предприятий и организаций,
сферы обслуживания и торговли.

ского Совета С. П. Петров, вы-

полнила плановое задание уже

12 сентября.
С успехом молодой доярки фер-

мы Монастырек — депутата го-

родского Совета Е. С. Рузу знако-

мы многие. Летом этого года она

стала победителем районного и

областного конкурса доярок. В
честь 60-летия Великого Октября
она взяла повышенные обязатель-
ства — надоить 3.150 килограм-

мов молока. За трудовые до-

стижения и активную общест-
венную работу Е. С. Рузу по-

лучила право подписать рапорт

ЦК КПСС от имени комсомоль-

ОТВЕТ НА ЗАБОТУ ПАРТИИ
УДАРНЫЙ ТРУД

С сессии городского Совета народных депутатов

организуют выполнение наказов и

информируют граждан об их реа-

лизации».

В период подготовки и проведе-

ния выборов в местные Советы в

июне 1977 года от избирателей
нашего района поступило 68 пред-

ложений. Все они тщательно рас-

смотрены соответствующими Сове-
тами, и в результате к исполнению

принято 39 наказов. Теперь они в

соответствии с Конституцией при-

обрели силу закона, а значит и

должны быть непременно выпол-

нены.

Среди тех, кто не проявил долж-

ной заинтересованности в выпол-

нении наказов, — совхозы «Ав-
рора» и «Сланцевский». К сожа-

лению, и местные Советы, на тер-

ритории которых осуществлялось

выполнение вышеназванных нака-

зов избирателей, недостаточно

осуществляли контроль за этой ра-

ботой.
Широкими полномочиями наде-

ляет Конституция СССР народно-

го депутата. Основной Закон обес-
печивает также гарантии депутат-

ской деятельности. В частности,

он дает право запроса депутата к

государственным органам и долж-

ностным лицам, которые обязаны
дать ответ на запрос на сессии Со-
вета,

Практика нашей работы убеди-
тельно подтверждает эффектив-
ность использования депутатских

запросов для контроля за деятель-

ностью органов государственного

управления и должностных лип.

В прошлом, пятнадцатом созыве,

на сессиях Советов района депу-

татами было сделано 22 запроса.

Выполнение принятых по ним ре-

шений способствовало улучшению

обслуживания населения. Однако
следует сказать, что депутаты го-

родского Совета плохо используют

право запроса как основное сред-

ство контроля за работой пред-

приятий, организаций.
Обсуждение проекта Конститу-

ции страны во многом вышло да-

указывали конкретные пути улуч-

шения деятельности хозяйствен-
ных органов, аппарата управления

для успешного претворения в

жизнь решений XXV съезда КПСС,
Всего поступило 116 предложе-

ний.

Исполком городского Совета в

соответствии с установками ок-

тябрьского (1977 г,) Пленума ЦК
КПСС обобщил все замечания и

предложения трудящихся, взял

под контроль и обязал руководи-

телей отделов и управлений ис-

полкома, исполкомы сельских Со-
ветов, руководителей предприя-

тий и организаций принять самые

неотложные меры по реализации

предложений граждан, устранению

нарушений государственной дис-

циплины и других недостатков в

деятельности государственных ор-

ганов, учреждений, предприятий
и организаций.

Труженики района отчетливо

сознают, что главной гарантией их

прав, предоставляемых новой
Конституцией, служит в конечном

счете мощь и процветание нашей
Родины, что лучшим ответом на

заботу партии о советском чело-

веке является ударный труд на

благо Отчизны.

В канун 60-летия Великого Ок-
тября наш район рапортовал о

выполнении юбилейных социали-

стических обязательств. Более чем

на 8 процентов по сравнению с

соответствующим периодом прош-

лого года возросло производство

мяса, молока — на 10 процентов,

яиц — на 141 процент. Приятно
отметить, что, как всегда, право-

фланговыми юбилейного соревно-

вания выступили народные депу-

таты.

Всеми депутатами были приня-

ты повышенные социалистические

обязательства в честь 60-летия
Великого Октября, которые ими

успешно выполняются. Так, ком-

плексная бригада строителей, ко-

торой руководит депутат город-

ской организации совхоза «Роди-
на».

Хорошими производственниками

являются депутаты смазчица ре-

генератного завода Л, В. Беляева,
слесарь цеха камерных печей за-

вода «Сланцы» В. Е. Власов, сле-

сарь-электросварщик газогенера-

торного цеха завода «Сланцы»
А. И. Глагольский, горнорабочий
очистного забоя шахты имени

С. М. Кирова А. Н, Дмитриев, за-

кройщица регенератного завода

Н. Н, Иванова, шофер производ-

ственного объединения грузового

автотранспорта Н, Я, Куликова,
шофер пассажирского автопред-

приятия Н, П, Максимов, горнора-

бочий очистного забоя шахты «Ле-
нинградская» П. В. Потапов, мо-

тористка кирпичного завода А. Е.
Ряни.

Имя депутата городского Сове-
та народных депутатов, крановщи-

цы комбината «Стройдеталь» Т. В,
Щербаковой занесено на город-

скую Доску почета.

Не стоят в стороне от решения

важнейших дел и депутаты сель-

ских Советов. В горячую сенокос-

ную пору депутаты Новосельско-
го сельского Совета организовали

местное население, не работающее
в совхозе, на заготовку кормов

для общественного животновод-

ства.

Депутаты Черновского, Пелеш-
ского. Старопольского сельских

Советов народных депутатов про-

вели большую работу по закупу

молока. Эти Советы значительно

перевыполнили план.

Всем сердцем одобряя новую

Конституцию, трудящиеся района
выражают решимость еще актив-

нее включиться в социалистиче-

ское соревнование за успешное за-

вершение второго года и пятилет-

ки в целом по всем показателям.

Задачи эти не из легких. И перво-

степенной из них является значи-

тельное увеличение пршмводства

продуктов животноводства. Как

известно, район принял встречный

план, предусматривающий увели-

чение производства в 1980 году

молока до 30 тысяч тонн. Уже в

нынешнем, юбилейном году мы

должны продать государству сверх

плана 832 тонны молока, 31 тонну

мяса и 1.181 тысячу штук яиц.

Успешное решение этих задач

требует дальнейшего совершенст-

вования организации и управле-

ния сельскохозяйственным произ-

водством, укрепления важнейших
участков квалифицированными
кадрами, создания в соответствии

с постановлением ЦК КПСС и Со-
вета Министров СССР условий
для перехода специалистов сель-

ского хозяйства на работу руково-

дителями отделений, бригад, ферм
и других подразделений среднего

звена совхозов. Особое внимание

должно быть уделено предстоящей
зимовке скота.

Эти сложные задачи мы сможем

выполнить в том случае, если все

производственные коллективы бу-
дут трудиться по-ударному. Од-
нако факты показывают, что не-

которые совхозы работают ниже

своих возможностей. Не обеспе-
чил выполнение плана и дополни-

тельного задания по продаже мо-

лока совхоз «Старопольский».
Ухудшилась работа по воспроиз-

водству стада во всех совхозах

района. Большой падеж крупного

рогатого скота допустили совхо-

зы «Родина» и «Осьминскнй».

ПМК-15 не выполнила план ме-

лиоративных работ.

По итогам работы за 10 меся-

цев не выполнил план реализации

продукции, цех майоликовых изде-

лий завода им. Ломоносова.

Имеются , существенные недо-

статки в капитальном строитель-

стве, В целом по району не выпол-

нен план по объему капитальных

вложении и вводу в действие ос-

новных фондов. Сорван план стро-

ительства вводных объектов сель-

скохозяйственного назначения и

ЛПО «Ленинградсланец». За де-

вять месяцев введено полезной
жилой площади лишь 8.337 квад-

ратных метров при плане 15.377
квадратных метров.

Имеется ряд существенных упу-

"щений в выполнении плана по бы-
товому обслуживанию, торговле,

кинообслуживанию, населения.

Упомянутым предприятиям и ор-

ганизациям надо сделать выводы.

Вот уже более месяца действу-
ет, живет, работает новая Кон-
ституция. Но процесс этот осуще-

ствляется не сам по себе. Каждым
своим действием, каждым шагом

мы, народные депутаты, местные

Советы должны претворять в

жизнь конституционные принципы,

реализовать положения Основного
Закона на практике. При этом

надо руководствоваться указа-

нием товарища Леонида Ильича
Брежнева о том, чтобы актив-

ность трудящихся в связи с все-

народным обсуждением новой
Конституции СССР не ослабевала,
чтобы каждый советский человек

чувствовал, что важнейший поли-

тический документ действует, жи-

вет, заставляет эффективнее рабо-
тать государственный аппарат,

стимулирует общественную актив-

ность граждан.

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ ДЕПУТАТОВ
Депутаты местных Советов ак-

тивно обсудили доклад А, А. Пав-
лова.

Первым выступил в прениях

бригадир участка № 7 шахты «Ле-
нинградская» депутат П. В. Пота-
пов, который отметил, что эффек-
тивность мер, принимаемых пар-

тией и правительством по повыше-

нию благосостояния советских лю-

дей, каждый из нас постоянно

ощущает на себе. Так, в объедине-
нии «Ленинградсланец» средний
уровень заработной платы рабоче-
го увеличился с 200 рублей в ме-

сяц в 1973 году до 221 рубля в

1977 году, В течение последних

семи лет 539 семей работников
объединения получили благоуст-
роенные современные квартиры.

Стремясь делом ответить на забо-
ту партии о благе советского на-

рода, трудящиеся объединения за

Десять месяцев добыли сверх пла-

на 101,8 тысячи тонн сланца, вы-

пущено сверхплановой продукции

на 660 тысяч рублей, реализовано

сверхплановой продукции на 236
тысяч рублей.

Коллектив приложит все силы,

умение и энергию на досрочное

выполнение государственного зада-

ния текущего года и пятилетки в

целом.

В своем выступлении заведую-

щая сельскохозяйственным отде-

лом ГК КПСС депутат А. А. Ро-
мантеева подробно охарактеризо-

вала широкий размах социалисти-

ческого соревнования сельских

тружеников в юбилейном году.

Далее она остановилась на воп-

росах укрепления материально-

технической базы совхозов райо-
на, социального преобразования
деревни,

— О том, насколько эффективно
трудился коллектив цементного

завода во время обсуждения про-

екта Конституции СССР, сказал

директор цементного завода депу-

тат Л. Т. Игнатов, — можно су-

дить по результатам работы с на-

чала года; план производства це-

мента выполнен на 100,6 процента,

сверх плана выработано свыше

6.000 тонн цемента. Перевыполне-
ны показатели по реализации то-

варной продукции, прибыли, рен-

табельности, производительности

труда.

— Нельзя без волнения и гор-

дости за родную страну слушать

доклад Генерального секретаря

ЦК КПСС, Председателя Прези-
диума Верховного Совета СССР
Л, И, Брежнева на внеочередной
седьмой сессии Верховного Совета
СССР, — говорила с трибуны сор-

тировщица цеха формовой техни-

ки регенератного завода депутат

Н. О. Кушнер. — В каждом слове

его — безграничная сила истори-

ческой правды наших побед.

Первый секретарь ГК, ВЛКСМ
депутат А. С. Карпов рассказал о

той большой работе, которую про-

водят комсомольцы района, чтобы
успешно выполнить социалистиче-

ские обязательства юбилейного го-

да и всей десятой пятилетки. Де-
виз сегодняшней практической
комсомольской работы: «Х\''1П
съезду ВЛКСМ — достойную
встречу!».

На конкретных примерах из

жизни производственного объеди-
нения грузового автотранспорта

шофер депутат Н. Я. Куликова
показала, как в нашей стране осу-

ществляется право на труд и

отдых, закрепленные в Основном

Законе. Она также остановилась

на недостатках в работе объеди-
нения по укомплектованию води-

тельских кадров, несвоевременно-

му списыванию машин самосваль-

ного малотоннажного парка.

Обстоятельно выступила пред-

седатель исполкома Старопольско-
го сельсовета депутат Т. А. Вени-
кова, которая рассказала о том,

как сельский Совет народных де-

путатов решает все вопросы мест-

ного значения, исходя из общего-
сударственных интересов и интере-

сов граждан, осуществляет руко-

водство подчиненными учрежде-

ниями и организациями.

Работе школ района по про-

паганде и разъяснению новой
Конституции СССР посвятила

свое выступление заведующая го-

роно депутат Т. Н. Хераскова.

Председатель народного суда

депутат В. Н. Лебедев главное

внимание уделил задачам, вытека-

ющим из новой Конституции, кото-

рые стоят перед работниками на-

родного суда.

По обсужденному вопросу сес-

сия приняла решение.
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КОНФЕРЕНЦИЯ
ЛЮБИТЕЛЕЙ КНИГИ

На днях в малом зале Дома куль-

туры горняков состоялась отчетно-

выборная конференция Сланцевского
' отделения Всероссийского доброволь-
ного общества любителей книги.

С докладом о работе отделения за

три года выступила ответственный
секретарь В. А. Стежка.1 Она рассказа-

ла об уже накопленном опыте рабо-
ты по пропаганде общественно-поли-
тической, технической, художествен-

ной книги, энтузиастах этого дела,

остановилась на недостатках.

Отчет о работе ревизионной комис-

сии сделала председатель Н. А. Куз-
нецова.

Делегаты конференции опредеаили

задачи, которые предстоит решить,

избрали новое правление.

СЕЛО: РАБОТА И ЛЮДИ

Немногим больше года назад пришла работать
дояркой на ферму Овсище совхоза «Осьминский»
Т. И. Куликова. И сразу же сумела завоевать ав-

торитет и уважение коллектива. «Городская, а

пример любовного, заботливого отношения к жи-

вотным, настойчивого стремления добиваться вы-

соких надоев может показать не одной сельчан-

ке», — так отзывается о ней секретарь парт-

бюро хозяйства Ф. И. Попов. Так говорят о Ку-
ликовой многие в совхозе.

В начале этого года Тамаре Ивановне поручи- 

СВОЕЙ ПРОФЕССИЕЙ
ДОВОЛЬНА

Доярка, мастер машинного дое- очень расстраивалась, даже пла-

^ния. О том, что есть такая про- кала. Спасибо Людмиле Федоров-
фессия, о людях ее раньше я слы- не. Не утерпела, пришла в вечер-

шала только по радио да видела нюю дойку на ферму. Видно, и она

по телевизору. Слушала, смотрела побаивалась, что «новенькая» не

и никогда не предполагала, что все молоко от ее коров выдоит. Но
мне, много лет проработавшей мо- мне тогда и виду такого не йока-
тористкой на промышленном пред- зала: а как бы между прочим ста-

приятии, придется в скором вре- ла помогать, то и дело давая со-

мени самой осваивать эту профес- веты, вроде того: «Ты, Тамара,

ли очень важный и ответственный
участок на ферме — раздой перво-

телок. Прошло десять месяцев,

и уже успех — от каждой из 50 коров-первоте-

лок получено по 2.677 килограммов молока при

годовом обязательстве 2.430 килограммов. За
такие высокие результаты Т. И. Куликова награж-

дена знаком «Победитель социалистического со-

ревнования 1977 года».

Сегодня Тамара Ивановна рассказывает о том,

как она осваивала новую для себя профессию, с

какими встретилась трудностями при этом, как

и кто ей помогал их преодолевать, какие она

сделала для себя выводы.

Теперь-то все до одной привык-

ли ко мне. Да и я настолько к

ним, к своей новой работе привя-

залась, что ни на какое другое де-

ло не променяю. На душе тепле-

ет, когда еще только подходишь

к скотному двору, и слышишь,

как твои подопечные встречают

тебя радостным мычанием. Есть у

меня в группе две коровы, люби-
мицы мои. После отела до 20 лит-

ров в день давали. Я уж стара-

лась им за это и корма получше

да побольше дать, и в первую

очередь подоить. Так они теперь

ревнуют меня друг к другу.

Довольна ли я своей новой про-

сию. А поэтому, признаюсь чест- посмелей к корове-то подходи, не фессией? Довольна. Хоть и труд-

но, особенно как-то и не вника- показывай, что боишься ее». Или;
ла, когда говорили, что какая-то «К каждой корове свой подход

доярка надоила от каждой из -25 нужен. К одной — с лаской, а к

коров по 5.000 килограммов моло- иной — со всей строгостью»,

ка, а другая от 100 решила на- Много ■ еще советов опытная

доить 4.000 центнеров. Мне трудно доярка дала в этот вечер. А я

было сравнить, много это или ма- решила; непременно научусь рабо-

ло. тать так же уверенно и споро, как

Но вот год назад в жизни на- Соколова, И так уж получилось,

шей семьи произошел крутой по- что та стада моей первой настав-

ная она, но в то же время очень

интересная и увлекательная. Глав-
ное ведь не где трудиться, а как.

Но вместе с тем чувствую пока и

некоторую неудовлетворенность.
Вот надоила я за 10 месяцев от

каждой первотелки по 2.677 кило-

граммов молока. «Неплохо», —■ го-

ворят специалисты. По крайней
мере для нашей фермы. Но вот

ворот — переехали мы с мужем ницей И по сей день еспи что не ПС1Чем У в Других совхозах, «Слан-
цевском», например, на ферме

Гостицы также от первотелок за

это же время по 3.655 килограм-

мов молока получили. Корма? Но
у нас кормов нисколько не мень-

ше. Другое дело, что нет возмож-

ности на нашей ферме готовить

их перед скармливанием, да быва-
Ппл111 „„ - ют срывы с подвозкой. Читала я
Прошло пять месяцев работы как . то в газете1 чт0 на Гостицкой

подменной дояркой. Прошла не- ферме работают только мастера

уверенность. Постепенно накапли- машинного доения. В нашем же

вался опыт, пришел навык. Теперь совхозе почему-то не занимаются

уже основные доярки без опасении обучением животноводческих кад-

О ПКТУППИЛЙ Г4ПТОТ» ПСТ пп УГП, », л тт« ^ ^ IV ИМ
ров, А ведь это очень важно. И

да двумя сыновьями из далекого дается, я иду к ней за советом,

города Новокузнецка в совхоз Людмила Федоровна сама сравни-

«Осьминский». Встретили здесь тельно недавно пришла в живот-

очень хорошо. Дали сразу в пяти- новодство, и тоже из города. Зна-

► этажном доме ^ трехкомнатную ет, что это нелегко. И поэтому

квартиру. Детей определили в охотно передавала мне получен-

школу. Муж пошел по своей про- „ые за это время работы на фер-

фессии, электросварщиком в сов- ме опыт и знания

^розные мастерские; а "Я... А мне

предложили работу доярки на

центральной ферме Овсище. Со-
гласилась.

Сейчас стыдно вспоминать. Шла
в первое утро па работу, а сама

все думала, не повернуть ли на-

зад, не отказаться ли пока не

поздно. Очень уж боялась; а как

будут надо мной доярки смеять-

ся? Ведь и коров-то я видела толь-

ко в книжках да по телевизору, а

как к ним подойти, и вовсе не

представляла.

Но на ферме никто не смеялся.

Напротив, каждый старался дать

совет, чем-нибудь помочь. Одна
советовала, как лучще к корове

подойти, другая показывала, как

надо работать с доильным аппа-

ратом. Второе мне далось сразу.

Сказался долголетний опыт рабо-

в выходной оставляли на меня

своих коров. Надои в этот день в

их группе не падали. И вот при-

ходит как-то в самом начале это-

го года на ферму главный зоотех-

ник С. В. Дубина и говорит: «Бу-

дем на вашей ферме группу пер-

вотелок комплектовать. Решили
это ответственное дело тебе, Та-

еще. Слабо поставлена на ферме
работа по воспроизводству стада.

Вот хотя бы пример на моей

группе. Из 50 коров более 10 ос-

тались яловыми. Значит надои в

расчете на каждую фуражную ко-

рову в будущем году будут ниже.

Вот это меня очень и тревожит.   Т т _ • т V. л /I *_11сп и н 1 I

мара Ивановна, поручить. Как ты д ум а Ю , что специалистам нашего

на это смотришь?», Я согласи

лась. Честно говоря, очень хоте-

лось иметь свою группу, попробо-
вать, чему научилась, на что спо-

собна!

Но меня ждали новые трудно-
14-/1 /ЦХЛЛ* * й1МАЖ1 КЛ1Х-М I ' 1

механизмами. А вот -перед -сти - Ведь. одно, дело подоить ко-

ж

коровами робела. Но постепенно

робость прошла. Собственно, на

второй день меня уже назначилл

подменной дояркой. Помню, под-

меняла тогда одну из лучших доя-

рок фермы Л. Ф. Соколову. Всю
ночь не спала, все думала; толь-

ко бы не оплошать, только бы не

надоить меньше, чем она. Раньше
всех на ферму прибежала, стара-

лась делать все, как говорили. Но,
конечно, в этот день каждая коро-

' а хоть понемножечку, но недода-

ла мне все-таки молока. Теперь-то
я знаю почему. Корова — очень

умное животное. Она чутко чув-

ствует чужие руки и тонко реаги-

рует на настроенне доярки, а я

тогда нервничала.

Это . я теперь знаю. А тогда

рову после третьего-четвертого

отела, и совсем другое — после

первого. Думаю, всякая доярка

знает, какое это нелегкое дело.

Сколько надо терпения, времени,

прежде чем приучишь каждую

первотельную корову к себе, к

доильному аппарату, к массажу

вымени и многому другому. А их

50 у меня в группе.

Ох, и досталось в первые меся-

цы! Редкий день без ушибов ухо-

дила с фермы. Что только ни де-

лала, чтобы их приучить да все мо-

локо выдоить!. Иной песню пела,

другую потихоньку от всех короч-

кой хлеба потчевала. А Ивушка
и по сей день не дает подклю-

чить доильный аппарат, пока за

ухом не почешу.

совхоза надо по-настоящему взять-

ся за улучшение работы животно-

водов, повышения их квалифика-
ции. Тогда и результаты будут
выше, и работать станет еще ин-

тереснее.

Т. КУЛИКОВА,
доярка фермы Овсище
совхоза «Осьминский».

Чуть больше года рабо-

тает в цехе ПРАУ-1 завода

«Сланцы» Ирина Каткова.

С первых дней работы она

активно включилась в

жизнь коллектива цеха,

добросовестно подошла к

освоению своей профессии.
Ирина умело сочетает ра-

боту, учебу в Сланцевском
техникуме и выполнение

общественных нагрузок.

Три месяца назад комму-

нисты завода приняли ее

кандидатом в члены КПСС.
По итогам предъюбилейно-
го [ социалистического со-

ревнования ей присвоено

звание ударника коммуни-

Огического труда.
НА СНИМКЕ: Ирина

Каткова.
Фото Н. Антонова.

Ваш свободный час

ВЁШ
С ЕСЕНИНЫМ

Свеч 5
вается

горящих свечей рассеи-

до полумрака в зри-

тельной части гостиной. Лишь

удивительно ярок на темном

занавере портрет Сергея Алек-
сандровича Есенина, нарисо-

ванный самодеятельным ху-

дожником; пшеничные волосы,

юношеские большие голубые
глаза, легкая рубашка, пери-

стое небо над головой. И зву-

чит песня на есенинские слова.

И собирающиеся гости, среди

которых не только завсегдатаи

театральной гостиной, но и ка-

ждый раз новички, стараясь

не нарушать лирический на-

строй, незаметно для всех за-

нимают места...

С. А. Есенин писал, что вся

его биография — в его стихах.

В стихотворении «Мой путь»

он завещал: «Стихи мои, спо-

койно расскажите про жизнь

мою...». Эту цель преследовали

и участники народного театра

Дворца культуры. Посвящение
длилось более двух часов, на

это время его участники пере-

неслись в есенинский мир рус-

ского раздолья.

Стройное композиционное по-

строение, учитывающее перио-

ды творчества поэта, его жиз-

ненные взгляды, вобравшее в

себя не только стихи, но и

воспоминания современников

друзей,; проигрывание грампла

стинок помогло собравшимся
на поэтическую встречу мыслен

но пройти путем Сергея Есени

на, сопереживать вместе с ним

Главная роль организатора

встречи, рассказчика, чтеца воз-

лагалась на руководителя на-

родного театра Ю. В. Сазоно-
ва. Сложную музыкальную

композицию «Русь» поставили

актеры театра Ирина Ветрова
и Людмила Белятко. Щемящее
душу «Письмо от матери» и

«Ответ» прочитала Л. М. Ти-
хонова. «Балладу о 26» с па-

фосом продекламировала Л. Н.
Воронова. Участницы художе-

ственной самодеятельности за-

вода «Сланцы» Е. М. Григорь-
ева, 3. С. Михайлова, И. Д.
Дмитриева исполнили песню

«Над окошком месяц...».

Около 30 номеров состояло

в программе встречи. Создан-
ная мастерами народного теат-

ра обстановка, кропотливая и

тонкая йх работа над поэтиче-

ским словом доставили гостям

много приятных впечатлений,
радость от встречи с прекрас-

ным.

О. СВЕТЛОВА.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

СПАСИБО ЗА ПРИЕМ
Потребовалось помещение для свадьбы, и мне пришлось об-

ратиться в столовую № 4 комбината общественного питания.

Работники ее встретили меня очень доброжелательно, помогли со-

ставить меню, дали массу полезных советов. Благодаря их ста-

раниям стол получился нарядным, а блюда — вкусными. Обслу-
живание было на высоком уровне.

Спасибо директору столовой И. И. Людской, заведующей
производством Н, С, Травниковой, а также работникам, обслу-
живающим нас в тот вечер, М, П. Румянцевой, Н, И. Романо-
вой и А. А, Васильевой.

В. ЕГОРОВА.
Ул. Маяковского, дом № 12.

Профсоюзная миз нь

ОТЧЕТ
МЕСТКОМА

Состоялась отчетно-выборная

конференция местного комите-

та профсоюза центральной рай-

онной больницы, С докладом о

его работе за отчетный период

выступила председатель мест-

кома М, А, Нуртдинова,

Главным направлением в

профсоюзной деятельности яв-

ляется постоянное улучшение

лечебного процесса, диспансер-

ной и профилактической рабо-
ты, В этом плане местным, ко-

митетом подготовлен и прове-

ден ряд мероприятий, способст-
вовавших развитию социалисти-

ческого соревнования, выполне-

нию пунктов соглашения по ох-

ране труда и техники безопас-
ности.

Все отделения и службы нес-

ли ударную вахту по достой-

ной встрече 60-летня Великого
Октября. Смотровая комиссия

местного комитета подвела

итоги работы отделений н

служб. По итогам смотра пер-

вое место присуждено проф-

группе хирургического отделе-

ния (профгрупорг Т, А, Бара-
нова. зав, отделением Л, Г,
Алексеева, старшая медсестра

Л. П, Мельникова). Второе ме-

сто поделили операционное и

второе терапевтическое отделе-

ния. Третье — присуждено

травматологическому и уролб-
гнческому отделениям.

Систематически и пелена-,

правленно проводилась работа
по повышению знаний меди-

цинских работников. Среди
многочисленных форм и мето-

дов учебы — конкурсы ма-

стерства.

На протяжении ряда лет ра-

ботают 10 школ коммунистиче-

ского труда, которые прочно

вошли в жизнь коллектива. Ру-
ководит их работой методиче-

ский совет.

Лучшими пропагандистами

являются А. М, Семенов (хи-
рургическое отделение), О, В,
Михайлова (поликлиническое
отделение), С. А, Ластовнна
(травматологическое и уроло-

гическое отделения), 3. И, Кор-
нышева (терапевтическое) и

А, В, Чижова (детское отделе-

ние).

Наряду с этим М, А. Нурт-
динова отметила, что еще недо-

статочно нашла развитие и

требует дальнейшего внимания

такая форма воспитания, как

наставничество.

Жизнь больницы, ее задачи и

их выполнение хорошо отража-

ла стенная печать, В 1977 году

выпущено 8 номеров.

Большое внимание местный
комитет уделял развитию спор-

тивной работы. Наши спортсме-

ны защищали честь медицин-

ских работников на городских

соревнованиях и неоднократно

завоевывали призы. Однако
мало уделяется внимания мас-

совости сдачи норм ГТО.

В прениях выступили предсе-

датель профбюро филиала ЦРБ
А. Т. Максимова, председатель

производственно - массовой ко-

миссии Э. И. Батрак, председа-

тель кассы взаимопомощи глав-

ная медсестра Р. В, Боровова.
председатель комиссии по ох-

ране труда старшая медсестра

операционного отделения А, Н,
Трукшина. председатель спор-

тивно-массовой комиссии зав,

операционно - анестезиологиче-

ским отделением П, С, Аниси-
мов. зав, здравпунктом завода

«Сланцы» Т, В, Жбенева, зам.

главного врача по хозяйствен-
ной части А, Я. Данилов, пред--

седатель райкома профсоюза
медицинских работников В. А.
Бойков и другие.

Принято развернутое реше-

ние.

В. АНДРЕЕВА,
фельдшер оргметодотдела

центральной районной боль-
ницы.



ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

6 КАЛЕНДАРЕ— РАБОЧИЕ СУББОТЫ
28 ЯНВАРЯ, 18 ФЕВРАЛЯ,

18 МАРТА, 21 ОКТЯБРЯ, И
НОЯБРЯ и 23 ДЕКАБРЯ.

Исполнительные комитеты

Ленинградских областного и го-

родского Советов народных де-

путатов и Президиум ленин-

градского областного Совета
профессиональных союзов при-

няли решение о рабочих днях

по субботам на 1978 год.

Исходя из годовой нормы ра-

бочего времени, подчеркивается

в решении, для односменных и

двухсменных предприятии, уч-

реждений и организаций Ленин-
града и Ленинградской обла-
сти, переведенных на пятиднев-

ную рабочую неделю с двумя

выходными днями, устанавли-

ваются шесть рабочих дней по

субботам:

В соответствии с действую-
щим законодательством 7 мар-

та, 8 мая, 6 октября, 6 ноября
продолжительность рабочей
смены у- лиц, которые при ше-
стидневной рабочей неделе име-

ли семичасовой рабочий- день,

сокращается на один час. В
другие предпраздничные дни

продолжительность рабочей
смены не сокращается, так как

праздничным дням предшеству-

ют дни еженедельного отдыха.

(ЛенТАСС)

Зинаиде Спиридоновне
и Климу Степановичу

СТЕПАНОВЫМ
Поздравляем вас с серебряной

свадьбой. Желаем крепкого здо-

ровья и счастья на долгие годы.

Валерий, Галина.

Но р р е о-

п о н д е н т ы

ТАСС и АПН

сообщают...

НОВОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ
ТУРА ХЕЙЕРДАЛА

Ирак. В местечке Эль-Курна,

расположенном у слияния рек

Тигр и Евфрат в 70 километрах от

города Басра, состоялся торжест-

венный спуск на воду. тростниково-

го судна «Тигрис». На этой лод-

ке-плоту известный ученый и пу-

тешественник Тур Хейердал с.ин-

т рнациональным экипажем соби-
рается повторить путь древних

жителей Месопотамии, бороздив-
шнх воды Индийского океана на

сноих тростниковых суденышках.
Цель путешествия — подтвердить

гипотезу, что древние мореплава-

тели совершали длительные похо-

ды через Персидский залив в Ин-
дийский океан.

На верхнем снимке: спуск «Тиг-
риса» на воду.

На нижнем снимке: участник

экспедиции кандидат медицинских

наук Юрий Сенкевич, на которого

возложена задача медицинского

обслуживания экипажа. Кроме то-

го, Юрий Сенкевич продолжит ра-

боту по изучению психологической
совместимости людей разных на-

циональностей в экстремальных

условиях и по разработке мер,

способствующих адаптации челове-

ка к ним. Эти данные будут ис-

пользованы при подготовке к кос-

мическим полетам с участием ин-

тернациональных экипажей, а

также при организации комплекс-

ных экспедиций в труднодоступ-

ные точки земного шара и т. д.

Т ел евидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 30 НОЯБРЯ
9.30 — «Дело Боброва». Спек-

такль. 14.30 — Документальные
фильмы. 15.30 — «Композитор
Моцарт». 16.00 — «Омские встре-

чи». 16.30 — «Народные мелодии».

Концерт. 16.45 — «Наука сего-

дня». 17.15 — «Отзовитесь, горни-

сты!». 18.15 — «Экран собирает
друзей». ЧССР— СССР. 19.00 —

«Встреча с доктором Споком». Пе-
редача 2-я. 19.30 — Хоккей. ЦСКА

«Автом,обилист» (Свердловск) .

В перерыве: тираж «Спортлото».
21.00 — «Время». 21.30 — Про-
должение матча. 22.05 — «Масте-
ра искусств».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 30 НОЯБРЯ
18.00 — Для детей. «По стра-

ницам передач «Ребятам о зверя-

тах». Цв. тел. 18.30 — «Строи-
тель». Тележурнал. Цв. тел. 19.00
— «Ленинград». Информационная
программа. Цв. тел. 19.30 — «Те-
левизионный еж». 19.45— Н. Йор-
данов. «Любовь необъяснимая».
Спектакль Ленинградского госу-

дарственного театра имени Ленин-
ского комсомола. 1-е действие. Цв.
тел. 20.45 — «Напевы родного

края». Фильм-концерт. Цв. тел.

21.45 — И. Йорданов. «Любовь
необъяснимая». 2-'е действие. Цв.
тел, 22.15 — И.- Стравинский.
«Жар-птица». Фильм-балет. Цв.
тел. По окончании — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 29 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». География для

7-х классов. 9.30 — Для детей.
Мультфильмы «Случай у родни-

ка» и «Надутый хвастунишка».

9.55 — «Наш ТУ-154». Докумен-
тальный фильм. 10.30 — «Ласточ-
ка с острова Туманный». Теле-
фильм. 1 1.00 — Художественный
фильм «Слово за вами». 12.30 —

«Годы и люди»: «Память о муже-

стве». 12.50 — «Польская эстрада».

Музыкальный фильм. 15.15 —

Программа передач. 15.20 —

«Якутские этюды». Документаль-
ный фильм. 17.30 — «Вступление».
17.50 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.15 — «Актуальная
камера» (на русском языке). 18.30
— Реклама. Объявления. 18.40 —

«За и против». 19.00 — «Спортив-
ная призма». 19.30 — «Концертная
студия». 20.00 — «Детский экран»/
«Орден». 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.30 — «Круговое движе-

ние». 22.00 — Заключительный
концерт лауреатов 1 Всесоюзного
фестиваля самодеятельного твор-

чества, 2-я часть. 22,50 — «Белая
земля Эндерби». Телефильм.

СРЕДА, 30 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Ритм». 12.00 — Художествен-
ный фильм «Чудо с косичками».

13.35 — «Знакомые мелодии».

Музыкальный фильм. 15.15 —

Программа передач. 15.20 — «Са-
крийские сады». Документальный
фильм. 17.00 — «Телешкола». «Го-
ворим по-русски». 17.25 — «Рас-
крытый мир»; «Сюрпризы зрячих

молекул», «Испытание в космосе».

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

С 1 декабря 1977 года

изменяется

движения автобусов
по маршруту

№ 91 -а Сланцы — Новоселье.
Время отправления из Слан-

цев: 7.10, 13.10, 20.30; из Но-
воселья: 8.20, 14.30,21.40.

1—1

В свободное от работы время

Юрий Александрович, будет вести

записи в путевой дневник, фото-

графировать. Так что зрителей по-

пулярной телевизионной програм-

мы «Клуб кинопутешествий», ко-

торую ведет Сенкевич, ожидают

увлекательные рассказы- после -за-

вершения плавания.

Фотохроника ТАСС

И. а. зам. редактора

В. В. ИВАНОВ

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

Администрация Сланцевско-
го предприятия «Тепловая
сеть» предлагает всем кварти-

росъемщикам и руководителям

учреждений немедленно снять

водоразборные краны, само-

вольно установленные, на внут-

ридомовых системах отопле-

ния.

3-1

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

Для любителей зимнего спор-

та магазин «Спорттовары»
приготовил в большом выборе
лыжи взрослые и детские, к

ним ботинки, крепления и лыж-

ные палки, коньки с ботинками
для фигурного катания и хок-

кея, клюшки хоккейные для

игры с мячом и шайбой. Для
самых маленьких имеются сан-

кн стоимостью 3 руб. 85 коп. и

4 руб. 30 коп.

Своевременно приобретайте
леобходимые спортивные това-

ры!
Адрес магазина «Спорттова-

ры»: ул. Свердлова, дом 1/8.
Телефон 4-17-80.

ГОРТОРГ.
2—1 ,

СЛАНЦЕВСКОЕ
ЭКСКУРСИОННОЕ БЮРО

ПРИГЛАШАЕТ

совершить экскурсионные по-

ездки в музеи, театры и кон-

цертные залы Ленинграда.
Школьникам в дни каникул

предлагаем:

2, 4, 8 января; Театр эстра-

ды — «Новогодние представ-

ления».

4, 7 января: ДК Ленсовета —

Ленинградский мюзик-холл.

5 января: Театр драмы и ко-

медии — «Приключение Маши-
Снегурочки».

8 января; Театр Ленинского
комсомола —«Емелино счастье».

8 января: Малый оперный
театр — «Евгений Онегин».

3—18 декабря; гастроли Мо-
сковского балета на льду.

За справками обращаться:
Трестовский переулок, дом № 6.
Телефон 2-16-01, 2-29-69.

3—1

СЛАНЦЕВСКИИ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ

ТЕХНИКУМ

ПРИГЛАШАЕТ

на преподавательскую работу
БУХГАЛТЕРА - ЭКОНОМИ-

СТА с высшим образованием и

стажем практической работы
Справки по телефону 2-14-72.

2-1

СЛАИЦЕВСКОМУ ХРСУ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ПЛОТНИКИ,

(оплата труда сдельио-пре-

мнальная, разрешается работа
по совместительству).

1—1

Сланцевский ХРСУ произво-

дит распиловку бревен диамет-

ром до 380 Мм на брус и до-

ски различной толщины.

1—1

17.50 Новости. Вечерняя про-

грамма! 18.45 — «Наш Основной
Закон». 19.00 — «Молодежная сту-

дия». «Думаю, хочу, делаю». 19.30
— «Год рождения»: «Вся власть

Советам!». 20.00 — «Детский эк-

ран». «Звездочка». 20.25 — Рекла-
ма. 20.30 — «Актуальная камера».

21.30 — Художественный фильм
«Дон Жуан в Таллине». 22.35 —

«Наши гости». Выступает смешан-

ный хор педагогического институ-

та имени Хачатуряна Абозяна
(Армянская ССР). 22.50 — «На
грани опасности»: «Трудный путь».

14 м И О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 нояб-
ря — «Юный Робин Гуд». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
29 ноября — «Девушка из банка».
Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29—30
ноября — новый цветной поль-

ский кинофильм «С любовью». На-
чало в- 10, 11.50, 14.20, 16.10, 18,
19.50, 22 часа.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

срочно требуются

СТОРОЖ на базу отдыха,

ВОДИТЕЛИ,
РЕМОНТНЫЕ РАБОЧИЕ,
УБОРЩИЦЫ в душевые,

ТЕХНИК ГСМ,
СПОРТИНСТРУКТОР,
ЗАВ. КЛУБОМ.

3—2

СЛАНЦЕВСКОИ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ

РАЙОННОЙ БОЛЬНИЦЕ

срочно требуются

СЕСТРА-ХОЗЯЙКА,
САНИТАРКИ,
ПРАЧКИ,
МОТОРИСТКИ насосной,
ОПЕРАТОРЫ котельной,
ПОВАР,
РАБОЧИЕ кухни.

3—3

УЧАСТКУ МЕХАНИЗАЦИИ
СТРОИТЕЛЬНОГО

ТРЕСТА № 63

ТРЕБУЮТСЯ

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКИ,
КУЗНЕЦ,
ТОКАРЬ,
МАШИНИСТЫ экскаватора,

ТРАКТОРИСТЫ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Ремонтников. Теле-
фон 5-11-43, проезд автобусом
маршрута № 2.

3—2

СЛАНЦЕ-
ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕМУ

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

срочно требуются

ЗОЛЬЩИКИ для работы на
ЦЭС.

Обращаться в отдел кадров

СПЗ «Сланцы».
5—5

Коллектив пассажирского автопредприятия глубоко скорбит
по поводу безвременной смерти старейшего работника КОЖЕ-
МЯКИНА Александра Федоровича и выражает соболезнование
семье покойного.

Сланцевский районный совет ветеранов войны скорбит по по-

воду смерти участника Отечественной войны автослесаря пасса-,

жирского автопредприятия КОЖЕМЯКИНА Александра Федо-
ровича и выражает соболезнование его родным и близким.

Выражаем^сердечную благодарность коллективу ПРАУ-2 и хоз-

бытцеху СПЗ «Сланцы» за помощь, оказанную в похоронах наше-

го дорогого и любимого Козлова Виктора Ивановича.
Жена, дети и родные.

Сердечно благодарим коллективы ремонтно-строительного, меха-

нического, товарно-сырьевого цехов, базы ОМТС, цеха КИП и А,
СРСУ завода «Сланцы», учителей, учеников 2 «А», 8 «В» классов

школы № 1, родных, друзей, знакомых, жильцов дома № 52 по

улице Гагарина за помощь, оказанную в похоронах трагически

погибшего нашего любимого сына и брата Кости Котова.
Котовы.
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